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國立玉井高級工商職業學校實習輔導會議 

109 年 9 月 16 日會議紀錄 

會議時間： 109 年  9 月 16 日(星期三) 下午 1 點 00 分

會議地點：4 樓會議室 

會議主席：實習處主任 龍○明 記錄：何○峰

列席人員： 校長 

出席人員：(詳後附簽到單) 

壹、校長致詞: 略 

貳、主任致詞: 略 

參、實習處業務報告: 

業務報告詳如附件。

肆、提案討論 

一、本學期實習輔導處工作計畫(如附件)，請各位同仁參閱，是否

照案通過? 

決議:全體教師無異意，依照原案通過。

伍、臨時動議: 

無。 

陸、校長裁示 

1. 工場衛生安全的事情，還是請科上專業教師來幫忙，現在國教署開始 



會去看各科的工場，今年就從化工科開始，透過外部的專家學者，也

可以知道我們工場的狀況，現在我們知道這個狀況，就會開始去作改善；

如龍主任剛報告的，在消防設備附近放置雜物的情況，必需移除改善，

另外假期前、放假前也要請學生協助將工場的門窗關好，之前在假期

前是有發現窗戶還未關好，所以這部分還要請老師在有工場課時，請

學生協助做好門窗的管理工作。 

2. 工場上課期間，老師去辦公室拿東西、上廁所，還是要多注意學生工

場安全的問題，這部分還請各位老師幫忙。 

3. 這邊有一個新聞跟大家分享，今年的時候高中生人數已經超越了高職

生的人數，那五年後技高的生存勢必會面臨很大的壓力，以往高職生

和高中生的比率為六比四的狀況，現在出現反轉的現象，加上少子

化，我們必需建立學校的特色，這是當務之急，這邊也很感謝餐飲科

在前導計畫中做了很多貢獻，電機科辦理實習式建教合作，感謝電機

科的師長在整個暑假照顧我們的建教生，電子科也跟上銀科技股份有

限公司合作，爭取了一台機器手臂，且今年的全國技藝技賽也參加了機

器人職種的比賽，事實上這些都是在建立我們學校職科的特色，不然五

年後出生率最低一年，也會是我們最嚴峻的一年。剛才就業組的報告

中，看到我們乙級報名人數的減少，這背後的原因可能是少子化，

也可能是高對應低對應的原因，不過我們高職最主要的目的，不就是

要讓我們的學生有一技之長嗎？那如何說明我們的學生有一技 



之長，乙級証照不就是最好的証明。所以再請我們老師讓我們學生在

技職考照上持續成長。那這幾年來學校方面有很多成長，也是端賴各位

師長的努力，所以感謝大家的辛苦付出，也希望大家能持續努力， 謝

謝！ 

 

柒、會議照片 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 


